

## KEJORA TERKINI



Melihat pada tahun lalu 2023 kami merasa bangga dan bahagia dengan apa yang telah kami capai bersama. Karena basecamp kami telah menjadi kenyataan. Basecamp adalah Tempat program Pendidikan prasekolah (SPS Kejora) telah didirikan, 24 anak terdaftar hal ini tidak lupa berkat dari banyaknya kontribusi dari para donatur yang memberikan beasiswa kepada anak-anak asli Karimunjawa dengan kategori tertentu dan lulus seleksi dari kejora. Setiap hari Sabtu, kami membuka taman bermain untuk membagikan kebahagiaan kepada anak-anak karimunjawa dan taman bermain tersebut terletak di pusat kota Karimunjawa yaitu Alun-alun Karimunjawa. Pada hari Minggu pagi, pintu sekolah terbuka lebar bagi anak-anak yang tidak mengikuti program SPS, mereka dapat mengeksplor kejora dan juga dapat mini program edukatif dari kejora. Dan bulan desember-januari ini adalah tonggak penting bagi Kejora language school, dengan 55 orang dewasa muda dengan bangga menerima diploma mereka dalam kursus bahasa Inggris tingkat pemula atau menengah.

Semua ini tidak akan mungkin terjadi tanpa dukungan para sukarelawan dan sumbangan besar yang kami terima. Terima kasih telah menjadi bagian dari perjalanan kami. Semoga ada lebih banyak pencapaian dan pertumbuhan di tahun mendatang! Pada buletin kali ini kami akan menjelaskan lebih lanjut mengenai hal tersebut.



## SPS Kejora

SPS Kejora kami sudah mendekati akhir semester pertama, dan kami sangat bersyukur atas semua dukungan yang telah diberikan berikannya sehingga sekolah kami bisa sukses. Kami sangat senang memiliki 24 siswa yang terdaftar dalam program prasekolah kami. Tahun ini anak-anak bermain dan mengerjakan program dengan tema hewan, laut, kesehatan, dan luar angkasa. SPS Kejora menggunakan kurikulum holistik dan memahami pentingnya mendidik pikiran, hati, dan fisik anak secara setara. Komunitas kami dan pengunjung pulau ini memiliki peran besar dalam mendukung pembelajaran siswa kami. Kami menerima tamu yang datang ke sekolah untuk bermain, menyanyikan lagu, mengecat wajah, membuat parfum, mengajari anak-anak tentang kebersihan gigi, belajar berkebun, dan membantu mereka menanam benih sendiri. Selain itu, kami memimpin pembersihan komunitas di mana para siswa mengumpulkan sampah dari jalan dan pantai. Anak-anak telah belajar tentang persahabatan, teknik mindfulness dan rasa syukur, serta belajar tentang gravitasi, matematika, membaca dan menulis.



Kami juga berterima kasih kepada guru-guru kami yang luar biasa yang telah berpartisipasi dalam lokakarya pengembangan profesional tentang pra-literasi, praktik pengajaran bilingual, mindfulness, ketidakmampuan belajar, dan intimidasi. Mereka menggunakan informasi ini untuk menciptakan lingkungan belajar yang hangat, aman dan positif bagi siswa kami dan keluarga mereka.

SPS Kejora berharap dapat menghadirkan lebih banyak teknologi ke dalam kelas untuk membantu mengembangkan keterampilan literasi digital siswa kami. Dengan Tablet baru kami yang disumbangkan oleh teman-teman Kejora, kami akan memulai program sahabat pena dengan sekolah-sekolah di Tiongkok dan Kanada, membantu anak-anak kami menjalin hubungan global. Kami juga bersemangat untuk meningkatkan program taman bermain dan pendidikan jasmani untuk membantu siswa kami tumbuh menjadi lebih sehat dan kuat.



## Kejora Language School

Karimunjawa telah menjadi tujuan wisatawan asing yang banyak dikunjungi, dan ilmu pengetahuan bahasa Inggris sangat dibutuhkan. Oleh karena itu, Kejora mendirikan Kejora Language School yang bertujuan untuk mengembangkan tenaga kerja lokal, meningkatkan peluang bagi masyarakat. KLS telah berkembang dengan sukses sejak tahun 2022 dan telah menyelesaikan dua periode dengan sukses besar: 30 mahasiswa mengikuti periode pertama tahun 2022, dan 55 mahasiswa terdaftar pada periode terakhir.

Program tiga bulan ini berfokus pada bidang-bidang seperti pemandu wisata, perhotelan, dan bahasa Inggris untuk pelajar. Selain menggunakan materi kelas, kami memastikan siswa tetap bersemangat dan termotivasi dalam belajar bahasa Inggris. Sejauh ini, banyak siswa yang menunjukkan kemajuan signifikan, membuktikan manfaat KLS. Program ini selesai pada 15 Januari tahun ini. Untuk merayakan akhir kursus mereka, kami menyelenggarakan malam & penghargaan bakat KLS dengan moto 'Percaya diri dan tunjukkan bakat Anda'. Kelompok siswa tampil di pantai.





## Dukung kami dalam hadiah impian kami!

Salah satu tujuan Kejora adalah menjadi lebih mandiri secara finansial di masa depan, Setiap minggu anak-anak datang untuk bermain di taman bermain kami, ini merupakan kesuksesan besar dan sekarang kami siap untuk berkembang! permainan lebih besar, dan lebih banyak aktivitas menyenangkan untuk anak-anak pulau! Salah satu relawan kami, Pleun, melakukan pekerjaan luar biasa dalam menggalang dana 70% daribiaya yang diperlukan untuk mendapatkan istana balon yang lebih besar. jadi jika Anda atau teman tertarik untuk berdonasi maka kami dapat membeli kastil goyang baru di bulan Januari, harap beri tahu kami.



## KLS untuk anak (Kursus B.inggris Anak7-12th)

Setelah dimulainya Kejora language School untuk dewasa muda, Jumlah permintaan yang kami terima dari anak-anak berusia 7 hingga 12 tahun sangatlah banyak. Oleh karena itu, kami memutuskan untuk menambah kursus yang dirancang untuk kelompok usia ini. Kursus-kursus ini dijadwalkan berlangsung pada sore hari kerja, dari Senin hingga Jumat. Pada awalnya, kami berencana untuk memiliki sekitar empat puluh siswa muda yang antusias. Kami dapat memenuhi banyak kebutuhan pendidikan anak-anak di komunitas kami karena dukungan Anda yang tiada henti.

## Clean Up Karimunjawa

Pengelolaan limbah adalah tantangan di Indonesia, termasuk Karimunjawa, berdampak pada pulau kami yang indah. Untuk mengatasi hal ini, kami berencana untuk mengatur kegiatan pembersihan yang melibatkan anak-anak dan dewasa muda. Selain itu, kami bertujuan untuk memulai proyek pendidikan untuk meningkatkan kesadaran tentang metode pembuangan limbah yang tepat di antara penduduk setempat, wisatawan, dan lainnya.

Kolaborasi adalah kunci kesuksesan: Kami ingin bekerja sama dengan pengemudi taksi, pemandu, akomodasi, dan otoritas setempat. Tujuan kami adalah untuk mempromosikan pemahaman dan rasa tanggung jawab, menumbuhkan lingkungan yang lebih bersih dan lebih berkelanjutan di pulau kami.



## Donations

Kejora Karimunjawa adalah organisasi nirlaba. Kami sangat berterima kasih atas semua sumbangan yang telah kami terima sejauh ini! Setiap donasi membuat perbedaan besar bagi kami. Kami menyambut sumbangan satu kali dan sumbangan bulanan. Sumbangan langsung dapat ditransfer ke:

**Kejora Karimunjawa**  
**7587-01-008873-535 (BRI)**

Apakah Anda lebih suka mengetahui bagaimana donasi Anda akan digunakan? Silakan periksa daftar keinginan Kejora untuk melihat bagaimana Anda dapat berkontribusi. Kami juga menawarkan kemungkinan beasiswa bulanan untuk anak -anak!

Stay  
Updated

Apakah Anda ingin tetap berada dalam lingkaran semua kegiatan menyenangkan yang kami tawarkan kepada anak -anak? Ikuti kami di Facebook dan Instagram untuk melihat gambar semua yang kami lakukan.



Terima kasih banyak dan salam hangat dari Karimunjawa,

Team Kejora

